

Publié le 22 mars 2021

A Allenjoie, la construction de l'usine de référence en terme de digitalisation confiée à la Sem Pmie

Le chantier de nouvelle usine 4.0 du groupe Faurecia avance à grands pas à Allenjoie, dans le Pays de Montbéliard. Un investissement pour la Sem Pays de Montbéliard Immobilier d'Entreprise de 40 millions d'€ pour 22 000 m² couverts.



15 ans que **Faurecia** n'avait pas construit une usine entièrement neuve en France. « Cette prochaine usine sera la référence en termes de digitalisation », assure Philippe Lallemand de Faurecia. **La Sem Pays de Montbéliard Immobilier d'Entreprise** porte le projet avec ses partenaires que sont le groupe Sédia, Batifranc, la Banque des Territoires et le groupe Faurecia qui sera locataire du complexe industriel. « La construction du bâtiment se chiffre à 24 millions d'€. Avec les accès et aménagements, on monte à 32 millions d'€. Au total, l'enveloppe pourrait approcher les 40 millions d'€. **Pour la société d'économie, c'est un projet unique qui nous permettra peut-être d'engager d'autres projets** », explique **Didier Klein, le PDG de la Sem Pmie.**

Par Stéphane MENU